
VERBALE	  DEL	  CONSIGLIO	  DI	  ISTITUTO	  
N.	  (1/2013)	  

	  
Il	  giorno	  13	  del	  mese	  di	  febbraio	  2013,	  alle	  ore	  17,30	  ha	  inizio	  la	  riunione	  presso	  i	   locali	  dell’Istituto	  
regolarmente	  convocata.	  Presenti:	  tutti	  i	  componenti	  tranne	  il	  Prof.	  Girotti.	  
	  
	  
Ordine	  del	  giorno:	  
	  

1. Programmazione	  gite	  di	  classe	  e	  viaggi	  di	  istruzione	  di	  ogni	  plesso	  
2. Valutazione	  calendario	  scolastico	  Liceo	  (trimestre/pentamestre)	  
3. Valutazione	  orario	  scolastico	  scuola	  secondaria,	  dopo	  scuola	  
4. Organizzazione	  sito	  internet	  scuola	  
5. Potenziamento	  ausili	  didattici	  studenti	  (fotocopiatrice	  a	  tessera)	  
6. Varie	  ed	  eventuali	  

	  
Quindi,	  di	  seguito,	  sull’Ordine	  del	  Giorno	  di	  cui	  sopra:	  
	  

1. Materna:	  visita	  ad	  un	  agriturismo	  nel	  mese	  di	  maggio	  (relaziona	  il	  Preside)	  
Il	  Consiglio	  approva	  salvo	  richiesta	  del	  programma.	  
	  
Scuola	  primaria:	  
	  
I) Visita	  al	  giardino	  di	  Pimpinella	  (26/5)	  
II) Gita	  a	  Collodi	  (25/5)	  
III) Oltremare	  a	  Riccione	  (8/5)	  
IV) Gropparello	  (31/5)	  
V) Venezia	  (4/6)	  

	  
Secondaria	  di	  primo	  grado:	  
	  
I) Ravenna	  (22/5)	  Sezioni	  Domenico	  e	  T	  insieme	  –	  €.50	  circa	  
II) Verona	  	  –	  €.50	  euro	  circa	  
III) Torino	  (dal	  16/4	  al	  18/4	  -‐	  3	  giorni)	  	  
	  
Liceo:	  
	  
I) Meta	  naturalistica	  (12/3)	  €.40/50	  circa	  
II) III)	  Stage	  in	  Inghilterra	  a	  Groswenor	  (dal	  10	  al	  16/3)	  €.1220,00	  
IV)	   V)	  Settimana	  Bianca	  (dal	  4	  all’8/3	  7	  giorni	  e	  6	  notti)	  –	  499euro	  –	  Prof.	  Miselli	  e	  Righetti	  
	  

2. La	  professoressa	   Imperato	  esprime	  parere	   favorevole,	   come	  pure	   la	  professoressa	  Andreucci	  
concorda,	   rilevando	  come,	   in	   linea	  di	  massima,	   l’esperienza	  ad	  oggi	   è	  positiva,	  ma	  penalizza	  
forse	  le	  materie	  con	  meno	  ore	  settimanali.	  	  
Viene	   segnalata	   qualche	   problematica	   connessa	   ai	   carichi	   di	   lavoro	   soprattutto	   in	   relazione	  
alle	   prime	   classi,	   aspetto	   che	   comunque	   non	   muterebbe	   in	   funzione	   della	   suddivisione	  
temporale	  dell’anno	  scolastico.	  
Il	   preside	   segnala	   come	   l’attuale	   suddivisione	   temporale	   potrebbe	   aiutare	   gli	   studenti	   in	  
maggiore	   difficoltà	   per	   permettere	   loro	   di	   dedicare	   più	   tempo	   al	   recupero	   di	  materie	   nelle	  
quali	  si	  trovano	  in	  difficoltà.	  
	  
Il	   Consiglio	   delibera	   di	   affrontare	   nuovamente	   l’argomento	   nel	   prosieguo	   dell’anno	  
scolastico	  onde	  consentire	  lo	  svolgimento	  dell’esperimento,	  acquisendo	  anche	  specifico	  
parere	  del	  collegio	  docenti	  sul	  punto.	  
	  



3. La	  prof.ssa	  Gotti	  propone	  di	   equiparare	   l’orario	  della	   scuola	   secondaria	  a	  quella	  del	  Liceo,	   al	  
fine	  di	  ridistribuire	   le	  ore	  pomeridiane	  (oggi	  dedicate	  solamente	  agli	  studenti	   in	  difficoltà)	  a	  
tutti	  gli	  studenti.	  
Viene	  	  espressa	  qualche	  perplessità	  sul	  carico	  di	  lavoro	  che	  ne	  deriverebbe.	  	  
In	  ogni	  caso	  i	  corsi	  pomeridiani	  di	  recupero	  sarebbero	  mantenuti.	  
Si	   segnalano	   le	   problematiche	   che	   potrebbero	   derivare	   rispetto	   all’organizzazione	   dei	   corsi	  
pomeridiani.	  	  
La	  professoressa	  Andreucci	  segnala	  la	  positività	  dell’esperimento	  al	  Liceo.	  	  
	  
Il	   consiglio	   è	   in	   linea	   di	   massima	   favorevole	   ad	   approfondire	   la	   discussione	   sulla	  
proposta	  di	  modifica	  dell’orario	  fatta	  salva	  la	  compatibilità	  dell’orario	  modificato	  con	  le	  
esigenze	  organizzative	  dei	  servizi	  della	  mensa	  e	  dei	  corsi	  pomeridiani.	  
Si	  rinvia	  pertanto	  la	  decisione	  alla	  prossima	  riunione.	  
	  
La	   sig.ra	   Billi	   segnala	   l’esigenza	   di	   una	   miglior	   strutturazione	   ed	   organizzazione	   del	  
doposcuola.	  
Il	   Preside	   fa	   rilevare	   come	   ad	   oggi	   il	   servizio	   funzioni	   ed	   è	   confermato	   dalla	   soddisfazione	  
delle	   famiglie	   che	   se	   ne	   avvalgono,	   perciò	   non	   sembra	   esservi	   apparente	   per	   eventuali	  
modifiche.	  	  
Se	   tuttavia	   in	   prospettiva	   i	   numeri	   e	   le	   richieste	   dovessero	   aumentare,	   massima	   la	  
disponibilità	  della	  scuola	  a	  valutare	  possibili	  modifiche	  e/o	  miglioramenti.	  
	  

4. Si	  conferma	  che	  la	  problematica	  è	  sotto	  la	  costante	  attenzione	  della	  scuola	  che	  sta	  potenziando	  
il	  servizio.	  La	  Fondazione	  chiede	  sia	  indicato	  un	  referente	  della	  scuola.	  
Il	  consiglio	  chiede	  alla	  fondazione	  di	  valutare	  l’opportunità	  di	  sostituire	  il	  tecnico	  informatico	  
di	  riferimento.	  
	  

5. La	   prof.ssa	   Andreucci	   rappresenta	   una	   contrarietà	   alla	   richiesta	   poiché	   non	   apporterebbe	  
alcun	  concreto	  beneficio.	  
	  
Il	  Consiglio,	  valutati	  i	  pro	  e	  i	  contro,	  respinge	  la	  richiesta.	  
	  

6. Varie	  ed	  eventuali:	  
	  
I) La	   Sig.ra	   Puddu	   segnala	   l’esigenza	   della	   massima	   attenzione	   alla	   tutela	   dei	   bambini	  

affetti	  da	  intolleranze	  alimentari	  (celiachia).	  
	  
Il	  Preside	  e	  la	  Fondazione	  confermano	  la	  massima	  attenzione	  alla	  problematica,	  
anche	   dichiarandosi	   disponibili	   ad	   organizzare	   un’apposita	   riunione	   dedicata	  
all’approfondimento	  della	  delicata	  materia;	  la	  Sig.ra	  Puddu	  dichiara	  fino	  ad	  ora	  
la	   propria	   disponibilità	   a	   trattare	   l’argomento,	   data	   la	   sua	   specifica	  
preparazione.	  
	  

II) Vengono	  segnalate	  delle	  difficoltà	  nell’omogeneità	  delle	  classi	  del	  doposcuola	  rispetto	  
alle	  esigenze	  dei	  bambini.	  Si	  chiede	  di	  poter	  abbinare	  la	  classe	  I	  ad	  un’altra	  classe	  che	  
non	  sia	  la	  II.	  
Il	   Preside	   assicura	   che	   verificherà	   con	   gli	   insegnanti	   il	   possibile	   miglioramento	   del	  
servizio,	  anche	  valutando	  differenti	  soluzioni	  e	  accoppiamenti	  tra	  le	  varie	  classi	  ma,	  al	  
momento,	  non	  vi	  è	  la	  possibilità	  di	  modificare	  lo	  stato	  attuale	  delle	  cose.	  
	  

III) La	   Sig.ra	   Puddu	   chiede	   se	   è	   possibile	   organizzare,	   in	   vista	   delle	   prove	   invalsi	   di	   fine	  
anno,	  eventuali	  momenti	  di	  potenziamento.	  
Il	   Preside	   sostiene	   che	   le	   ore	   durante	   la	  mattina	   costituiscano,	   grazie	   all’alta	   qualità	  
dell’insegnamento,	  già	  un	  momento	  di	  potenziamento.	  
	  



IV) La	  prof.ssa	  Gotti	  comunica	  che	  il	  Prof.	  De	  Vergottini	  donerà	  alla	  scuola	  dei	   libri	  aventi	  
ad	   oggetto	   la	   TOPONOMASTICA	  DELLA	   ZONA	   FIUMANA.	   Si	   chiede	   perciò	   al	   Preside	  
che	  venga	  data	  adeguata	  importanza	  alla	  cosa	  e	  che	  venga	  ringraziato	  direttamente	  il	  
Prof.	  De	  Vergottini.	  
	  

V) Riguardo	   alla	  mancanza	   delle	   bandiere	   sul	   portone	   della	   scuola,	   il	   Consiglio	   invita	   la	  
Fondazione	  ad	  acquistare	  delle	  nuove,	  da	  esporre	  all’ingresso.	  

	  
VI) Il	  Rappresentante	  degli	  Studenti	  espone,	  in	  seguito	  alla	  richiesta	  da	  parte	  degli	  studenti,	  

l’idea	   dei	   cosiddetti	   “sportelli	   pomeridiani”,	   già	   attivi	   in	   altre	   scuole.	   La	   scuola	  
promette	  di	  rendersi	  disponibile	  a	  preparare	  interventi	  adeguati	  per	  evitare	  eventuali	  
bocciature.	  

	  
VII) Il	   Rappresentante	   degli	   Studenti,	   su	   richiesta	   di	   gran	   parte	   degli	   alunni,	   espone	   la	  

proposta	   di	   non	   chiudere	   la	   sala	   dove	   sono	   collocati	   i	   distributori	   automatici	   di	  
bevande	  e	  alimenti.	  	  

	  
Il	  Consiglio	  si	  respinge	  la	  proposta.	  

	  
VIII) Viene	  presentato,	  date	   le	  difficoltà	   recate	  alle	   lezioni	  eseguite	   su	  LIM,	   il	  problema	  del	  

mal	  funzionamento	  della	  connessione	  internet	  in	  alcune	  classi	  dell’istituto.	  	  
	  
Il	  Consiglio	  assicura	  che	  sarà	  data	  la	  giusta	  attenzione	  all’argomento.	  

	  
IX) Il	   Rappresentante	   degli	   Studenti,	   in	   seguito	   a	   varie	   richieste,	   propone	   al	   Preside	   di	  

organizzare	  eventuali	  attività	  extrascolastiche	  di	  tipo	  sportivo.	  	  
	  
Il	  Consiglio	  assicura	  che	  sarà	  data	   la	  giusta	  attenzione	  all’argomento	  e	   laddove	  
possibile	  sarà	  intensificata	  l’attività	  sportiva	  extrascolastica.	  

	  
X) Il	   Rappresentante	   degli	   Studenti	   chiede	   al	   Consiglio	   la	   possibilità	   di	   organizzare	  

riunioni	  di	  Istituto	  degli	  studenti	  come	  avviene	  negli	  altri	  Istituti	  durante	  l’anno.	  
	  

Il	  Consiglio	  delibera	  di	   consentire	  un’assemblea	  di	   Istituto	  da	   tenersi	  nel	   locale	  
della	  palestra,	  ogni	  due	  o	  tre	  mesi,	  a	  seconda	  delle	  esigenze	  e	  previa	  verifica	  della	  
disponibilità	  degli	  spazi.	  

	  
La	  seduta	  è	  tolta	  alle	  ore	  20:15	  
	  
Il	  Segretario	   	   	   	   	   	   	   	   	   Il	  Presidente	  

	  
	  

	  
	  


